

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sumbang Satkamling Warga di Wilkumnya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Apr 19, 2023 - 08:54



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sumbang Satkamling Warga di Wilkumnya

Sukabumi - Polsek Ciracap Polres Sukabumi melalui para Bhabinkamtibmasnya laksanakan Giat Sumbang Satkamling Warga. Giat ini adalah giat rutin yang dilaksanakan di sekitar Wilayah Hukum Polsek Ciracap, Rabu 19 April 2023.

Mulai dari Pos Desa Ujunggenteng Kec. Ciracap Kab. Sukabumi, anggota jaga SPKT Polsek Ciracap melaksanakan giat sumbang warga masyarakat yang melaksanakan satkamling/ronda malam disekitar wilkum Polsek Ciracap.

“Dalam kegiatan tersebut anggota menyampaikan Himbauan terkait Harkamtibmas,” kata Iptu Tatang Mulyana kepada Matasosial.com.

Masih kata Tatang, Pos ronda atau disebut Pos Kamling merupakan sebuah tempat yang dipakai untuk menjaga keamanan ditingkat RT atau RW.

“Inilah Siskamling, Atau Sistem Keamanan Lingkungan. Kegiatan yang dilakukan di pos ronda biasa turut serta menjaga kondusifitas lingkungan pastinya,” beber Tatang.

“Tentunya, apa yang kami lakukan adalah sebagai implementasi dari program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede,” sambung Aguk. Dirinya berharap semua elemen warga masyarakat bisa saling menjaga kondusifitas lingkungannya, dan jika ada sesuatu bisa hubungi Bhabinkamtibmas atau Babinsa di masing-masing desa di Wilkum Polsek Ciracap ini.

Di hubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien),

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Rabu 19 April 2023.